

Wir sind für Sie da

Ab sofort begrüßen wir sie im Weltladen zu den gewohnten Öffnungszeiten:
Montag bis Samstag von 09.00 – 12.30 Uhr und Mo-Di-Do-Fr von 14.30 – 18 Uhr.
Kommen Sie vorbei, schauen Sie, entdecken Sie Neues im Lebensmittel- und
Handwerkersortiment. Wir freuen uns auf Sie!

Köngener Kaffee – Kaffeeproduktion unter Pandemiebedingungen

Die Bohnen für den Köngener Kaffee werden von Kaffeebäuerinnen und –bauern in der peruanischen Provinz Piura angebaut. Sie haben sich zur Genossenschaft Progreso zusammengeschlossen.

Wir erhielten Informationen mit Stand 18.8.2020: In Piura dauert die Quarantäne an, aber die wirtschaftlichen Aktivitäten entwickeln sich. Die Mehrheit der Menschen hält die hygienischen Vorschriften ein, obwohl es auch so scheint, dass viele Leute die Angst vor dem Virus verlieren oder ignorieren und quer durch das Land reisen, um ihrer Arbeit nachzugehen. Ebenso gibt es Leute, die ohne Vorsichtsmaßnahmen das Haus verlassen im Glauben, alles sei normal. Daher steigt die Zahl der Neuinfektionen in vielen Gebieten. Nach offiziellen Quellen des Gesundheitsministeriums steigen in einigen Gebieten die Reproduktionszahlen, in anderen fallen sie. Daher veranlasste die Regierung als Schutzmaßnahme die Fortdauer der Quarantäne-Maßnahmen. Es gibt in Peru 536.000 bestätigte Fälle und 26.300 Todesfälle. In Piura sind es 24.300 positive Covid-19 Fälle und 1.743 Todesfälle.

Progreso war bis vor kurzem im Home-Office und hat jetzt seine Arbeit im Büro wieder aufgenommen. Auch auf dem Lande führt das Team unter Beachtung der Schutzmaßnahmen so gut wie mögliche die geplante Arbeit durch. In den von Progreso betreuten Gebieten insbesondere im Hochland von Piura befolgt die Bevölkerung die Schutzmaßnahmen relativ diszipliniert unter Begleitung der Gemeindeverantwortlichen und der Runden Tische der Campesinos. Unter erhöhten Vorsichtsmaßnahmen kann der Kaffeevorrat angelegt werden. Wichtig ist dem Team von Progreso die gesundheitliche Aufklärung zur Ansteckungsgefahr bzw. deren Vermeidung. In diesem Sinne entwickeln sich die Aktivitäten in der Kaffeeproduktion in Richtung 'neue Normalität' und das Progreso Team hofft, dass die Arbeit auch auf dem Lande ohne große Veränderungen vorangehen kann.

Foto einfügen